

4D

Do・Design・Dream・Discover

令和 6年11月26日(火)
国立市立国立第三中学校
第2学年 学年通信 No.16

職場体験学習 感想文&保護者からの感想 2

◎働くとは、ということだと思いませんか。3日間の体験を通して、学んだこと、感じたこと等を、書いておきましょう。

体験先:農業

自分は、“自分のため”が”誰かのため”に変わっていくことだと思います。今回自分がお世話になった事業所の佐藤農園では、梨だけでなくたくさんの農作物が、自分たちが普段考えもしないような苦勞のうえで育っています。担当してくださった佐藤さんが、梨の品種を選ぶ基準を話してくださいました。そこでは、高く売れ、市内の独占状態などの収益面での梨のメリットを挙げていました。収益性の面では”自分のため”が大きいのかも知れません。また、佐藤さんが佐藤農園に関わってくれた人たちのことを話していました。そこでは、佐藤さんの梨ができるまでに、たくさんの人びとが思いやりとあたたかさをもって関わっていることがわかりました。そして佐藤さんの梨がたくさんの人に愛されているということもよくわかりました。

「“自分のため”の梨はいつしか“誰かのため”に変わっていった」と、この職場体験で感じました。そのため、自分は働くということは、“自分のため”が“誰かのため”にかわっていくことだと思います

体験先:飲食

働くことは、自分が思っていた以上に大変だったことを知りました。人と接するとき失礼がないように考えたり、どのように接すれば良いかわからなことがたくさんありました。しかし、お客さんに感謝されたり、楽しく会話ができたりすると、すごくうれしい気持ちになりました。また、そのようなことが働いている人たちのやりがいなのではないかと思いました。今回の体験を通して、自分に合う仕事ややりたい仕事をみつけるきっかけになりました。改めて、働くということは、つらいことだけでなく楽しいこともあり、人それぞれ仕事に対する思いをもってしているとわかりました。

体験先:官公庁

1日目はゴミを取ったり、ケーブルを切ったり、2日目は流れてくるペットボトルの蓋を取るというシンプルな作業だったが、長い時間同じ作業だったので、体力的に大変だった。3日目は自転車を分解してもう一度組み立てるので、分解した部品がどこにどのようにしてついていたかを覚えなければいけないので難しかった。

3日間を通して、働くことの大変さを学ぶとともに、やりがいを感じる事ができて良かった。事業所の方々は、「環境問題対策に協力できることがやりがい」とおっしゃっていて、そのような人たちのおかげで国立市がきれいと思うので、感謝して生活したいと思った。

保護者からの感想

貴重な体験が出来て良かったね!

「苦勞や大変な仕事。」＝「人から感謝されること」につながることも多いので、自ら前向きに様々な事にチャレンジし、自身を成長させていきましょう。

学校とは異なる社会の一端を体験することにより、本人なりの新たな気づきがあったようです。今後の糧にして、目標を見出し頑張ってもらいたいと思いました。

初めて社会で働いて、働くことの楽しさ、大変さを少しでも感じてもらったのなら嬉しいです。闇バイトなどに心ひかれることなく、地に足をつけて生きていけるよう、このような時間を過ごせたこと、大切にしてください。先生方、職場の方に感謝いたします。

テストが終わりました。

先週、18日(月)~20日(水)で、期末考査が実施されました。また、21日(木)には復習テストがありました。22日(金)より、テスト返却が行われていますが、きちんと自分の強みと弱点を分析することと、振り返りをするのを忘れないようにしてください。

復習確認テストについては、解説動画視聴用の二次元コード、ユーザー名、パスワードが書かれたプリントを配布しました。解答・解説は後日配布しますが、まずは解説動画で振り返りをしてください。

12月2日(月)~5日(木)は三者面談です。みなさんには、2学期の振り返りを話してもらいます。【私の通知表】で記入した、良かったこと・悪かったことと改善点を話せるようにしておきましょう。

来年のこの時期には受験校(特に私立の併願校)がほぼ決まっています。ただし、2学期期末考査で成績が変わってしまい、「前回の進路面談とは違う学校を選び直さなければならない」という人も出てきます。定期考査を大切にしてほしいです。

提出物については、「提出日を過ぎたとしても提出する」という努力をしてください。ワークシート・ノート・学習カードは、どの教科でも【知識・理解】【思考・判断・表現】【主体的に学習に取り組む態度】のすべての観点につながっています。

保護者のみなさまへ

【柔道着の注文について】

web注文へのご協力ありがとうございました。

このお便りを見て、まだ注文していないことに気付いた場合は、[保健体育科]までご相談ください。注文用紙については、10月31日(木)にすぐーる配信をしているので、そちらをご確認ください。「家族や兄弟の物を使う」「知り合いなどから借りることが可能」などという場合は、レンタルはしなくて大丈夫です。